
第８回 検討市民会議を開催 

１１月７日、市役所において第８回検討市民会議が行われました。今回は諏

訪湖ハイツ、カノラホール、蚕糸博物館・美術考古館、イルフ童画館について

の検討を進めました。 

 諏訪湖ハイツについては、主に会議室の利用に関して、またカノラホールに

ついては、運営方法についての意見が出されました。 

 蚕糸博物館・美術考古館、イルフ童画館に関しては、施設の性質が近いこと

から同時に検討を行いましたが、時間の都合上、次回も継続して検討を深める

ことになりました。 
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